



# わかくさ 若草

## 学校便り18

有田町立曲川小学校  
令和7年12月15日文責 校長 福田 哲也

学校教育目標：心身ともに健全で、自ら考え行動し、豊かな人間性をもつ子どもの育成  
重点目標：自分から自分で



## 自分のめあてに向かって…“校内持久走大会”

毎年恒例の校内持久走大会を12月12日（金）に開催しました。この持久走大会では、友だちと競い合うことだけではなく、子ども達一人一人が立てた自分の目標（めあて）を達成することを大切にしています。大会当日までの約2週間は、体育の授業や昼休みの「マラソンタイム」で、自分に合ったペースで走り続ける練習に取り組んできました。また、朝の時間や放課後にも運動場を自主的に走る子もたくさんいるなど、“自分から自分で”目標達成に向かって取り組むことができました。

12日の大会当日でも、子ども達は練習の成果を十分に発揮して、自分の目標に向かって元気に走りぬくことができました。また、平日の午前中にもかかわらず、たくさんの保護者・地域の皆様から温かいご声援をいただきました。きっと子ども達のエネルギーになったことと思います。寒い中の参観と応援、本当にありがとうございました。



## CRT標準学力検査を行いました。

12月10日（水）と11日（木）に、全ての学年でCRT標準学力検査（国語・算数）を実施しました。この検査は、各学年の学習内容（目標）をどの程度達成しているかを客観的に把握することができます。学級・学年内での位置（平均より上か下か等）ではなく、一人一人、学習内容がどれくらい定着しているかを見るこことを重視しています。この検査の結果を全職員で分析して、今後の授業改善や個別の学習支援に活かしてまいります。

なお、子ども達一人一人の検査結果（個票）については、後日、お子様を通じて保護者の方へお知らせいたします。



## 6年生 大山小学校との交流会

曲川小と大山小の6年生の交流会が、PTA学年行事として12月6日（土）に西有田中学校体育館で行われました。来年4月から、両校のほとんどの6年生が西有田中に進学して共に学びます。その前に、一緒にレクレーションをして仲良くなることで、中学校生活がスムーズにスタートできるようにと企画していただきました。

交流会当日は、両校混合のグループを作り、自己紹介、キンボール、新聞タワー等をして楽しみ、交流を深めることができました。

この交流会に向けては、両校の6年生保護者の方が実行委員会を作り、早い時期から準備を進めてくださいました。企画から当日の運営まで、大変ありがとうございました。

